

不定期
刊行

生徒会新聞

BALL GAME TOURNAMENT

10
2022

球技大会

早朝の雨で、開催が危ぶまれたのが嘘のように、とても白熱した球技大会となりました。今年度の優勝、準優勝、3位のチームの皆さん、おめでとうございます。

優勝を逃した他のチームの戦いも熱く盛り上がりを見せ、お互い楽しめるような試合になりました。負けて悔しがっている人もおり、それぞれの「本気」を感じられる大会となりました。

バレーボール VOLLEYBALL



とても白熱した球技大会となりました。私が参加したバレーボールも見応えのある試合ばかりでした。泉尾工業の球技大会は一年生でも上級生と試合をすることがあり、先輩のすごさを肌で感じることになりました。の中でも三年生のH先輩が空を舞うようにコートを支配していたのが一番印象的でした。私たちのチームも、最後は3年生に負けてしまい、悔しさが残る結果となりました。それでも朝から全力ですべてを出し切ったのでとても楽しい、思い出に残る球技大会となりました。みなさんはいかがでしたか?来年もぜひ開催できるといいですね!(文:書記S)

ドッジボール DODGE BALL

男子ドッジボールでは予選からテンポのいいパスが飛び交い、どのクラスもとても勢いがありました。最後の一人になっても諦めず、コートを走り回り、ボールをキャッチして、負けたくないという強い思いが見て取れました。決勝では、一瞬の油断も許されないほどの緊迫感のある、白熱した試合を見せてくださいました。女子ドッジボールの試合は「○○ちゃんナイス!!」と仲間を応援する声がしたり、しんどそうな味方を励ます声が聞こえたりと、和気あいあいとした様子が見られました。来年の球技大会もがんばりましょう!!(文:会計I,書記Y)



キックベース KICKBALL



今年のキックベースは、1試合目から7点差を巻き返す強烈なKICKが炸裂! 2試合目でも体を張ったキャッチなど、「熱盛」なプレーが多く見られました。前半から白熱する試合が続き、決勝戦では2Mvs3Mの機械科対決。両者一步も譲らぬ気迫に、応援にも熱が入ります。ここでは、本日初のホームランが2回も打ち上がり、2M有利の流れとなります。そして、2Mが3Mをおさえ、優勝を勝ち取りました。非常に感動的な決勝戦となりました。(文:会長Y,副会長W)

大会結果

◎バレーボール
【男女混合の部】

優勝	3F-B
準優勝	3F-A
3位	1F-A

【男子の部】

優勝	3E-B
準優勝	3C
3位	3E-A

◎ドッジボール
【男子の部】

優勝	2C
準優勝	2E-A
3位	2E-B

【女子の部】

優勝	3F
準優勝	1F
3位	1CA

◎キックベース

優勝	2M
準優勝	3M
3位	3E

おめでとう
ございます!!



文:生徒会 写真:写眞部